

平成 31 年 4 月 高等部 2 年生



#### 離任式

4月19日(金)に離任式がありました。昨年度お世話になった先生方との久々の再会に生徒たちも喜び、新しいクラスのことなど近況報告して会話も弾みました。感謝の気持ちを書いたメッセージも大変喜んで下さいました。

お別れすることは寂しいけれど、昨年度先生方が教えてくださったことを胸に、今年も23名の生徒たちが力を合わせて、様々なことに挑戦して頑張っていきます！！



#### 校外歩行

4月16日(火)校外歩行で洲本緑地公園へ行きました。まだ4月だというのに日差しが強く、暑い中頑張って歩きました。緑地公園内では、鬼ごっこやバドミントン、シャボン玉、散歩するなど、仲間たちと楽しいひとときを過ごすことが出来ました。

2年生になってクラスが変わりましたが、今まで知らなかった友だちと話したり遊んだりすることで、友だちの素敵な面も見られた事でしょう。



#### 春季遠足

4月26日(金)春季遠足で、三熊山・大浜公園に行きました。前日まで天気を心配していましたが、生徒たちの日ごろの行いが良かったからか雲一つない晴天に恵まれ、海が青色に輝く最高のロケーションでした。

レクリエーションは「渚でころころ」。学年で協力し合ってスコップで砂を掘り、ボールが転がった距離を競うゲームをしました。2年生の記録は、11メートル40で惜しくも第2位でした。来年度は最高学年。次こそ1位を獲得します！！